COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



REMISE D'UN DON DE GRANDE VALEUR DE TOYOTA

La Prairie, le 19 novembre 2014 – Le mercredi 6 novembre dernier, les élèves et les enseignants du programme de formation professionnelle Mécanique automobile du Centre de formation Compétence-de-la-Rive-Sud à La Prairie ont reçu un don d'une très grande valeur. En effet, Toyota Canada Inc. et Candiac Toyota leur ont généreusement remis un ordinateur de diagnostique appelé Techstream. L'outil, d'une valeur approximative de 10 000 \$, était également accompagné d'un accès à la bibliothèque technique de Toyota.



L'ordinateur de diagnostique a été remis aux élèves, aux enseignants et à M. Daniel Lussier, directeur adjoint du Centre de formation Compétence-de-la-Rive-Sud, par Messieurs Gérard Rousseau, directeur général de Candiac Toyota, et Patrick Ryan, directeur, Opérations des pièces et du service du bureau régional du Québec de Toyota Canada Inc.

-30 -

Source: Mylène Godin, Régisseur, Secteur des communications

Commission scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca

Renseignements: Daniel Lussier, directeur adjoint

Centre de formation Compétence-de-la-Rive-Sud

514 380-8899, poste 4852 / competencers@csdgs.qc.ca

